

# Elections 2012: campagne nulle ?

## Défoulez-vous ! Y a plu drôle !

Une campagne électorale à coups de sondages, de guéguerres, de manoeuvres politiciennes ne sert qu'à donner l'illusion de la démocratie.

La réalité est désormais celle d'une ploutocratie planétaire: les grandes fortunes, qui n'en ont jamais assez, nous plument depuis leurs paradis fiscaux en téléguidant nos médias, **nos programmes scolaires, nos hommes politiques, notre politique économique, sociale, monétaire.**

C'est dans ce but si le fardeau d'avoir à apprendre l'orthographe la plus bête du monde est infligé aux écoliers français. Les autorités compétentes ont toujours eu en main toutes les données permettant de réussir impeccablement l'indispensable réforme, mais elles préfèrent nous font croire que cette réforme est impossible afin de garantir des lendemains qui chantent à toute une industrie de marchands de béquilles de l'échec scolaire.

Elles voient aussi dans l'apprentissage de l'orthographe une occupation de diversion permettant plus ou moins de barrer à nos écoliers l'accès aux savoirs **fonctionnels** qui, eux et eux seuls, sont synonymes de pouvoir.

Pour rendre à ces éminences grises la monnaie de leur pièce, amusez-vous simplement à vous inspirer des écritures suivantes, selon votre convenance, chaque fois que l'occasion s'en présente, notamment à l'occasion de messages publicitaires ou commerciaux:

**Garaj tondeuzagazom**

**boulanjrie - pâtisrie**

**le magazin sera ouvêr / fermé**

**le wikend, le dimanch, le jeudi,**

**le mercredi, le jourdelan**

**piknik barbkyoue**

**skinordik skialpin**

**randonée pédestr**

**bivwak tourisme vêr**

**ε s k i m a u s o u p é d a n s a n**  
**k o u r s e d f o n k o u r s a p y é**  
**d y é z ε l ε l e k t r o t e k n i k**

Les nouvelles lettres utilisées ici sont tout simplement celles qui auraient dû normalement être adoptées dans le cadre de la mise en place d'un alphabet phonétique français, indispensable pour une bonne gestion de la langue française.

L'alphabet phonétique français AFF utilise les nouvelles lettres suivantes:

**an au ch ε ée eu ie in om œ**  
**ou oue ue un u AN AU CH etc.**

Un très grand nombre de lettres supplémentaires formées sur le même principe appartiennent à l'alphabet-U (universel). Parmi celles-ci, les polygrammes liés suivants peuvent être utilisés avantageusement dans des orthographes préphonétiques de transition:

**gn oi oin oms sse sses**

*Voir de nombreux exemples de possibilités d'écriture avec les explications de base dans l'article de huit pages intitulé: « Publicités préphonétiques: des fleurs pour le dire »*

Ces nouvelles lettres sèment la terreur chez certains hommes de l'ombre de Wikipédia comme chez les rédacteurs en chef de nos médias pour une raison très simple: elles montrent à nos décideurs le chemin très facile qu'ils nous ont soigneusement caché, et qui permettra de sauver « notre école, notre jeunesse, notre langue, et notre avenir dans le monde » (J. Maire)

**De quoi largement compenser la médiocrité des élections !**

Ortograf-fr, F-25500-MONTLEBON louis.rougnon-glasson@laposte.net tél: +(33)(0)3 81 67 43 64 sites:  
1°) <http://www.alfograf.net> 2°) <http://ortograf.blogs.nouvelobs.com/> 3°) <http://alrg.free.fr/ortograf>